

Appel D'offres De Reprise D'une Entreprise Exploitant Un Réseau De Corners Situés En Espagne, Spécialisé Dans La Vente En Gros Et En Retail De Prêt-À-Porter Pour Femme Anciennement Sous Enseigne Naf Naf

Publié sur actify.fr le août 22, 2025

316 vues

Date de fin de commercialisation:

12/09/2025

Date limite de dépôt des offres:

12/09/2025

Etude:

SELAS BL & ASSOCIES

Siège social : GIRONA (Espagne)

Effectifs au 16/07/2025 : 103 salariés

Activité : exploitation de corners spécialisés dans la vente de prêt-à-porter féminin

Réseau : 52 corners situés dans les galeries commerciales du réseau El Corte Inglès (51 situés en Espagne et 1 au Portugal) et de 8 affiliés (4 en Espagne et 4 au Portugal)

Chiffre d'affaires 31/12/2024 : 9 562 342 € (net après déduction des commissions)

La SELAS BL & ASSOCIES, Administrateurs Judiciaires, demeurant 3 Bis Rue des Archives - 94000 CRETEIL - Tél. : 01 48 71 86 76, Courriel : etude@bl-aj.fr et La SELARL BLERIOT ET ASSOCIES, Administrateurs judiciaire, demeurant 26 chemin de la Madeleine – 93000 BOBIGNY - Tél. : 01 48 96 21 90, Courriel : aj93@bleriot.fr

Invitent tout candidat intéressé par la reprise de l'entreprise à adresser une offre de reprise conformément aux dispositions des articles L.631-13 et L.642-2 II du Code de commerce, au plus

tard, le 12 septembre 2025 à 12h00.

L'accès à la data room sera autorisé sous les conditions préalables suivantes :

- Réception d'une lettre d'intérêt par courriel présentant le candidat le cas échéant représenté, son activité, sa surface financière et ses motivations ;
 - Signature d'un engagement de confidentialité et non débauchage dont le modèle sera transmis à réception de la lettre d'intérêt.
-

Invitation for the takeover of a company operating a network of corners located in Spain, specializing in the sale to wholesale or retail companies of women's ready-to-wear clothing formerly under the brand of NAF NAF brand

Headquarters: GIRONA (Spain)

Number of employees as of 07/16/2025: 103

Activity: operation of corners specializing in the sale of women's ready-to-wear clothing

Network: 52 corners located in the shopping malls of the El Corte Inglès network (51 in Spain and 1 in Portugal) and 8 affiliates (4 in Spain and 4 in Portugal)

Turnover as of 12/31/2024: €9,562,342 (net turnover after deduction of ECI and affiliate commissions)

SELAS BL & ASSOCIES, Judicial Administrators, located at 3 Bis Rue des Archives - 94000 CRETEIL - Tel.: 01 48 71 86 76, Email: etude@bl-aj.fr and SELARL BLERIOT ET ASSOCIES, Judicial Administrators, located at 26 chemin de la Madeleine – 93000 BOBIGNY - Tel.: 01 48 96 21 90, Email: aj93@bleriot.fr

Invite any candidate interested in taking over the company to submit a takeover bid in accordance with the provisions of Articles L.631-13 and L.642-2 II of the French Commercial Code, no later than September 12, 2025, at 12:00 p.m.

Access to the data room will be granted subject to the following conditions:

- Receipt of a letter of interest by email presenting the candidate, if applicable, their business, financial standing, and motivations;

- Signing of a confidentiality and non-solicitation agreement, a template of which will be sent upon receipt of the letter of interest.